



5 Pièces

145 m²

Réf. 7313V

1 690 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé et gardé, cette villa provençale en très bon état offre une vue magique sur les vignes, les collines et la mer. Elle est composée de 3 chambres en suite, un charmant patio, une cuisine équipée et un lumineux séjour avec cheminée et poutre apparentes ouvrant sur de nombreuses terrasses couvertes. A l'extérieur, vous profiterez d'un beau jardin plat et arboré, une agréable piscine et une cuisine d'été avec barbecue. Enfin, un grand garage vient compléter cette propriété familiale de charme. De plus, le domaine donne accès à un court de tennis, une plage privée avec ...

In a secure and guarded estate, this Provençal villa in excellent condition offers a magical view of the vineyards, hills, and the sea. It consists of 3 en-suite bedrooms, a charming patio, an equipped kitchen, and a bright living room with a fireplace and exposed beams, opening onto several covered terraces. Outside, you will enjoy a beautiful flat, wooded garden, a pleasant swimming pool, and a summer kitchen with a barbecue. Finally, a large garage completes this charming family property. Moreover, the estate offers access to a tennis court, a private beach with sunbeds, and a boat mooring ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

